

Escuela "Los Ciruelillos" necesita recursos para garantizar una buena atención a menores en Castro

Un total de 52 niños en su mayoría con Trastorno del Espectro Autista (TEA) asisten a este establecimiento que depende solo del subsidio que entrega el Estado.



Su director, Daniel Colipán, sostuvo que **"con el pasar de los años, nuestra fundación, nuestro sostenedor ha ido haciendo mejoras significativas en infraestructura, pero por falta de recursos no se pueden hacer todos los arreglos que uno espera"**.

El docente dijo que en virtud de la falta de medios económicos urge la realización de obras de intervención en el edificio como por ejemplo **"una sala de clases que en estos momentos tenemos clausurada o cerrada, por la caída del piso, también para mejorar la pared de la sala y también esa sala clausurada nos limita a tener otro curso más"**.

Colipán agregó que otra de las falencias se relaciona con mejorar la calefacción y las filtraciones o goteras en la techumbre del colegio siendo la razón que los ha llevado a solicitar financiamiento municipal.

"Por primera vez hicimos una solicitud para que la Municipalidad nos pueda otorgar algún tipo de financiamiento (...) nosotros solicitamos 4 millones de pesos que fue lo que más o menos nos dijeron ellos que podríamos postular", agregó Daniel Colipán.

Sin embargo, señaló el director, solo la intervención de la sala de clases de "Los Ciruelillos" cuesta alrededor de los 8 millones de pesos.

El mismo sentir por entregar cobertura a la educación especial e inclusiva hizo propicia en el pleno del Concejo Municipal la concejala, Yoanna Morales.

La edil enfatizó que esta escuela especial ha marcado presencia por largos años, razón por la cual solicitó que se pueda considerar la petición de financiamiento a favor de la mantención del inmueble.

"Señor alcalde solicito que se pueda tener en consideración la petición de este tremendo aporte a la labor educativa, inclusiva y de calidad por parte de profesionales en servicio y de niños y niñas de nuestra comunidad", sostuvo Morales.

La escuela especial "Los Ciruelillos" se encuentra actualmente en espera que pueda ser aprobada su iniciativa desde el municipio y con ello optar a recursos económicos para reparar el local y habilitar una de sus aulas de clases en desuso.

La falta de recursos desde fundación Coanil ha llevado a la dirección de este establecimiento a solicitar recursos a la Municipalidad para realizar obras de mantención y mejoramiento en una de sus aulas de clases.

El recinto ubicado en calle "San Martín" funciona bajo el alero de esta entidad fundacional desde 1989 tiempo desde el cual ha cruzado por diferentes etapas pedagógicas y estructurales para su funcionamiento.

Una realidad que deja al descubierto igualmente la alta demanda en la población por acceder a jardines infantiles o escuelas de atención especial como es el caso de "Los Ciruelillos".

